



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 26 de mayo de 2022

COMUNICADO DE PRENSA N.º 87/22

Uruguay participó de la Ceremonia de Apertura del Campeonato de Fútbol 11: «Copa de la Amistad 2022»



El sábado 21 de mayo se realizó la Ceremonia de Apertura del Campeonato de Fútbol 11: Copa de la Amistad 2022, en las categorías sub-15 y sub-17, con la participación de equipos de las ciudades de Artigas y de Quaraí, en el Estadio Aluísio Falcão de la ciudad de Quaraí.

En la ocasión estuvieron presentes las siguientes autoridades: Vice-Prefeito Municipal de Quaraí, Claudino Murillo Junior, la Secretaria de Deporte y Ocio de Quaraí, Andreia Ferreira, Rafael Refatti, Director de la Secretaría Estadual de Deporte y Ocio de Río Grande do Sul, el Director de Cultura de la Intendencia de Artigas Javier Bertalot, el Vereador Municipal quaraíense Fabio Ávila da Silva, el Cónsul de Quaraí Brian Rodríguez, público en general y medios de comunicación locales.



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy



El evento comenzó con un espectáculo artístico a cargo de la Banda de Música de la Intendencia de Artigas y culminó con un homenaje a Joao Batista —exjugador de Fútbol 11 en varios equipos de la Primera División de Fútbol del Brasil, entre otros, Gremio y Vasco da Gama— y a Jeferson Guterres —exjugador de Fútbol 11 y futsal del Municipio de Quaraí, campeón y multilaureado—, quien fue el encargado de realizar el puntapié inicial en el primer partido de la jornada, disputado entre Palmeirinhas (Quaraí) y Misiones (Artigas).

Dirección de Prensa
Ministerio de Relaciones Exteriores

*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/